

Autor:	Hermann Friedrich Kohlbrügge
Quelle:	Schriftauslegungen (18. Heft) Könige Anmerkung zur Geschichte des Königs Manasse (2. Könige 21) zu finden in Im Anfang war das Wort ( <a href="#">3. Predigt</a> ; Joh. 1,1-18)

Der König Manasse hatte ein langes Leben voller Greuel hinter sich, seine Hände waren mit Blut befleckt, da lag er in dem Kerker. Das Leben, welches in dem Worte war, offenbarte sich ihm. Er schrie um Vergebung, um Errettung; er glaubte; er kam wieder gen Jerusalem, wieder auf den Thron. War ein solches Leben nicht das Licht aller Sünder, um zu wissen, welcher ein Erbarmender Gott der Herr ist, wenn man ohne Falsch sich zu ihm wendet? Hast nicht auch du dieses Licht? –